

# Bildung in Uganda

Schlüssel für eine  
menschwürdige  
Zukunft



Wahre Freude am Lernen



Wir sind nicht alleine!

## Schulbildung für Aidswaisen in Uganda

In der Franziskanerpfarre von Rushooka, Uganda, sehen sich die Franziskaner, wie fast überall auf dem afrikanischen Kontinent, mit den Folgen der verheerenden HIV/Aids-Epidemie konfrontiert. Besonders die zahlreichen Aidswaisen sind eine große Herausforderung. Viele junge Menschen sind auf sich gestellt, weil ihre Eltern an den Folgen von Aids gestorben sind. Eine nachhaltige Hilfe zur Selbsthilfe ist die Schulbildung. Der Franziskanerpfarrer Agapitus Mubangizi ermöglicht über 100 betreuten Aidswaisen schulische Ausbildung und nötige Unterstützung in schwierigen Lebenslagen.

### Kostenbeispiele

Schulgebühr pro Schulkind und Jahr: **210 Euro**  
Material pro Grundschulkind und Jahr: **85 Euro**  
Obligatorische Schulkleidung: **35 Euro**  
Unterhaltshilfe pro Aidswaisen und Monat: **30 Euro**